

JOAQUIN COLL FOREST

Ex-médico ayudante del Dr. Rosell de Barcelona

MEDICINA Y CIRUGIA GENERALES

ESTÓMAGO E INTESTINOS

GOTA — DIABETES — OBESIDAD

DE 11 A 1
DE 3 A 5

Besadó 2.-1.º 2.º -- Junto a la Rambla.-Gerona

que el Estado ha predicado a los ciudadanos como una virtud en los años de guerra que han transcurrido, es una virtud que el Estado no ha predicado con el ejemplo, sino que, por el contrario, en los presupuestos del Estado hemos podido advertir que las partidas del material, en relación con los presupuestos anteriores, han ido siempre en aumento. Se dirá también que el coste de los materiales ha aumentado. Lo reconozco, es cierto, ha habido aumento en el coste de los materiales. Pero eso era precisamente una razón mayor para introducir economías, a fin de compensar el aumento del coste con una reducción proporcionada, y nada de esto se ha tenido en cuenta.

Tal es el espíritu de la enmienda que he formulado, y esto es lo que me había propuesto hacer sentir en los primeros momentos de mi intervención parlamentaria, no sólo para cumplir con mi deber, sino para ver si se puede conseguir que la Comisión, recogiendo esta aspiración del país digna de ser tenida en cuenta, reduzca en lo posible esta partida del material.

Y cumplido ya este deber, aprovecho esta primera ocasión que se me ha presentado de intervenir en los debates, para dirigir a la Cámara aquel atento saludo le cortésia que es indispensable y obligado.

Rectificación

El señor Masó.—Las explicaciones con que el señor Marqués de la Frontera ha tenido la bondad de contestar a las breves palabras con que he apoyado mi enmienda no han llevado a mi ánimo el convencimiento de que realmente sea impropio o sea imposible de realizar la economía que con ella me había propuesto; porque hay que tener en cuenta que la enmienda queda reducida única y exclusivamente a la partida de material de la administración central; y aunque yo reconozco que realmente en diversas partidas de material de otros servicios de la Presidencia del Consejo de ministros se han realizado disminuciones, por eso mismo, por este ejemplo que me proporciona la reducción de gastos que se ha podido verificar en otras partidas, entendía yo que también era posible que se realizara en las correspondientes a la administra-

ción central de la Presidencia del Consejo de Ministros. Es lo único que tengo que manifestar.»

(Del Diario de sesiones del Congreso correspondiente al 14 de febrero).|

Ecós de la política

A última hora de la sesión del martes se leyó en el Congreso, la siguiente proposición incidental:

«Los diputados que subscriben tienen el honor de formular la siguiente proposición incidental:

El Congreso invita al Gobierno a someter al «referendum» individual, en el que puedan tomar parte todos los electores de las cuatro provincias catalanas, el Estatuto de autonomía formulado por la Mancomunidad y los representantes en Cortes por Cataluña.»

Para ese «referendum» se aplicarán las disposiciones de la vigente ley para la elección de diputados a Cortes y aquellas que el Gobierno dicte para asegurar la libre emisión de los votos y la más escrupulosa comprobación de los mismos.

Palacio del Congreso 18 de Febrero de 1919.

Augusto Pi y Sunyer, Francisco Cambó, Felipe Rodés, Bartomé Trias, Juan Ventosa, Julián Nogués y Juan Moles.»

Desde Ribas del Freser, se han cursado los siguientes telegramas:

«Alfons Sala, diputat.—Terrassa.—Comité Nacionalista Ribetá. — Lamentém molt que vostè sigui el Judas de la causa de Catalunya. — Per lo Comité: Antón Font, Josep Bonada, Eudalt Dosta.»

«Soler, alcalde. — Terrassa. — Comité Nacionalista Ribetá.—Vostra actitud veritable ideals Catalunya quedará grabada cors d'aquestos humils muntanyencs. Per lo Comité: Antón Font, Josep Bonada, Eudalt Dosta.»

El presidente de la Mancomunidad ha recibido ya la comunicación del Ayuntamiento de esta ciudad adhiriéndose a las conclusiones de la Asamblea del 26 de enero.

Instrucción pública

El rector de la Universidad ha remitido al inspector jefe de primera enseñanza de esta provincia, la denuncia formulada por el alcalde de Vilopriu respecto al abandono de la escuela de aquella localidad.

Se han concedido 15 días de licencia a la profesora de Física de la Normal de Maestras doña Enriqueta Paireu.

El alcalde de Bañolas ha solicitado del rector datos para la construcción de escuelas.

Se ha firmado ya la escritura de cesión y transferencia perpetua por don Pedro Pla y Deniel, de 16.792 palmos de terreno, junto al que posee el Ayuntamiento de Caldas de Malavella, con destino a la erección en aquel pueblo de un nuevo edificio escolar.

Don Luis Capellá, ha sido nombrado maestro interino de sección de la graduada de Palamós, y los señores don Clemente Guardiola, don Pedro Comas, don José Seró y don Francisco Badia, maestros interinos de Montagut, La Escala, Cassá de la Selva y Das, respectivamente.

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

Santos Nemesio, mártir; Zenobio, presbítero y mártir; Potamio, mártir; León, Euquerio y Eleuterio, obispos y confesores, y Santa Paula, virgen.

SANTOS DE MAÑANA

Santos Secundino, mártir; Maximiano, Félix y Paterio, obispos; Vérulo y compañeros mártires; Severiano, obispo y mártir; Ovidio, Dositeo y Pedro Mavimeno, mártires, y Santa Ercantrudis, virgen.

CUARENTA HORAS

En la iglesia parroquial de Santa Susana del Mercadal.

Se descubre a las ocho de la mañana y a las cuatro y cuarto de la tarde, y se reserva a las once y media de la mañana y a las seis y cuarto de la tarde.

Balsámico Bios

Purifica y desinfecta el aire a semejanza de la naturaleza en los grandes bosques, para evitar el contagio y defenderse de la actual epidemia precisa respirar aire puro.

De venta: **La Cruz Roja**

FARMACIA

ORTOPEDIA

PERFUMERIA

DOCTOR ROCA. — Plaza del Oli. Gerona